

(平成 31 年 1 月 4 日受付)

味光路の再開発について

■内容

味光路の再開発については以前にも提案させていただいたのですが、市に宿泊してもらうには魅力が必要です。是非、お考えください。

■回答

現在、市では、全国 10 か所のモデル地区の一つとして国からの指定を受け、平成 29 年度から平成 31 年度にかけて、JR 紀伊田辺駅から鬮雞神社において、世界遺産にふさわしい外観整備と駅前空間を刷新する事業を実施しています。

具体的には、「田辺市景観まちづくり刷新協議会」を設立し、来訪者の休憩所となるポケットパークの整備、宮路通りから南方熊楠頭彰館を結ぶ市道の美装化、鬮雞神社と深い関わりを持つ大福院の保存・修復、田辺駅前商店街の修景整備、多くの方々が集まる市街地活性化施設の整備、JR 紀伊田辺駅舎の建て替えに合わせた外観修景整備等の事業を進め、魅力ある街づくりに取り組んでいるところです。

こうしたハード整備を進める一方で、民間の方々による事業が活発に展開されるよう、ソフト面での支援事業を進めるなど、関係団体と連携を図りながら、来訪者の方々に楽しんでいただけるように取り組んでいます。

以前にもご指摘いただきましたとおり、味光路は田辺の美味しいものが揃っており、観光スポットとして来訪者の方々にとって非常に魅力的な場所であることは間違いありません。今後も、関係団体と連携を図りながら協力し、より良い手法を模索しながら、味光路の魅力を発信できるように努めていきます。

引き続き、観光客の方々に田辺に来ていただくため更なる魅力ある街づくりを進めていきますので、ご理解を賜りますようお願いいたします。

【商工振興課 商工労政係】